



## 35 000 Euro für die Opernfestspiele

Dieses Engagement ist einmalig: Auch in diesem Jahr hat die Stefan Doraszelski Stiftung die Festspiele als den kulturellen Leuchtturm der Stadt Heidenheim und der gesamten Region mit einer großzügigen Spende bedacht.

Bei einem Termin im Rathaus erklärte Stefan Doraszelski (Bildmitte), die Arbeit des Festivals und des künstlerischen Leiters Marcus

Bosch in diesem Jahr mit 35 000 Euro zu unterstützen. Damit hat die Stiftung seit Bestehen die Festspiele mit mehr als 350 000 Euro gefördert.

Die Doraszelski Stiftung ist die größte private Stiftung, die die Opernfestspiele fördert. Seit vielen Jahren trägt dieses Engagement maßgeblich

dazu bei, dass der künstlerische Standard des Festivals und seine internationale Reputation stetig wachsen können. Foto: Stadt Heidenheim



## 7500 Euro für Jungen Kammerchor

Mit 7500 Euro unterstützt die Stefan Doraszelski Stiftung den Jungen Kammerchor Ostwürttemberg (JKO). Stefan Doraszelski und Heidi Jooß-Doraszelski (im Bild rechts) überreichten Landrat Peter Polta und JKO-Geschäftsführerin Cornelia Wolf

die Spende. Der Chor leistet musikalische Nachwuchsarbeit für die A-cappella-Musik auf hohem Niveau und trägt gleichzeitig zur Stärkung des Identitätsbewusstseins der Region Ostwürttemberg bei.

Foto: Landratsamt